

Recordarán en la ONU legado de Nelson Mandela



Naciones Unidas, 18 jul (RHC) En ocasión del Día Internacional de Nelson Mandela, la Asamblea General de la ONU realizará este lunes una reunión informal en homenaje a ese líder sudafricano, considerado un ejemplo a seguir.

En esta fecha la ONU invita a todos a colaborar con pequeñas acciones desde sus comunidades, pues al decir del líder sudafricano, cada persona tiene el deber de contribuir a un mundo mejor.

Nelson Mandela (1918-2013) dedicó buena parte de su vida a luchar contra la discriminación y el racismo. Asimismo, fue muy activo en la lucha contra la pobreza, las desigualdades y la promoción de la justicia social.

A sus 72 años, tras permanecer 27 de ellos encarcelado por sus acciones antiapartheid, fue electo presidente de Sudáfrica y continuó promoviendo a nivel internacional una cultura de paz, tolerancia y libertad.

En noviembre de 2009, la Asamblea General de la ONU proclamó el 18 de julio, cuando se conmemora su natalicio, como Día Internacional Nelson Mandela, en reconocimiento a sus contribuciones.
(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/293819-recordaran-en-la-onu-legado-de-nelson-mandela>



Radio Habana Cuba